

# CARL THOMASS

Tradition – Individualität – Qualität – Nachhaltigkeit

Die Hoflieferanten der bayerischen Könige zeichneten sich durch herausragende Handwerkskunst, Zuverlässigkeit und Qualität aus. Nur wer „anerkannt vorzügliche und bedeutende Erzeugnisse selbst“ herstellte, bekam den königlich bayerischen Hofitel verliehen.

Diese Tradition überträgt die Firma Carl Thomass ins 21. Jahrhundert. Heute sind unsere Kunden moderne, anspruchsvolle Käufer mit Sinn für solide Goldschmiedekunst und dem Wunsch nach ausgesuchten Schmucksteinen und edlen Diamanten.

Dem kommen wir nach, weil wir Gold- und Juwelenschmuck in eigener Meisterwerkstatt anfertigen. Im Herzen von München – am Marienplatz 1 – stellen unsere Goldschmiede Unikate her. Das geschieht nach eigenen Entwürfen und nach individuellen Vorstellungen unserer Kunden. Tradition und Individualität verbinden sich insbesondere dann, wenn alte Familienstücke in neuem „Gewand“ unsere Werkstatt verlassen dürfen.

Nachhaltigkeit im Umgang mit Ressourcen und Menschen ist uns dabei ein Anliegen. In diesem Sinne arbeiten wir seit Jahren mit qualitätsbewussten Gold-, Edelstein- und Perlenhändlern und ausgesuchten Schmucklieferanten zusammen.

Seit den 30er Jahren des 19. Jahrhunderts gibt es Goldschmiede und Juweliergeschäft am Marienplatz. Seitdem im Jahr 1848 der ehemalige Goldschmiedelehrling Carl Thomass das Geschäft von seinem Meister übernahm, gibt es den Namen. Das Jahr 2017 steht nun wieder im Zeichen eines Generationswechsels, damit die Erfolgsgeschichte der Firma Carl Thomass weitergehen kann.



Weißgold Turmalinohrringe mit naturfarbenen Brillanten



Antiker Trauring von 1866 in moderner Weißgoldfassung



Weißgoldring mit Safir und zwei Diamanten im Emeraldcut



Gelbgold Manschettenknöpfe Mondsteinnavette